

Le Septentrion

Réunions d'été n° 952, 953, 954 et 955 avec épouses

L'actualité du club

Ces réunions d'été ont permis de découvrir ou redécouvrir des restaurants de la région. elles se sont déroulés les :

- le lundi 8 juillet au restaurant « Le Roi de la moule »
- le lundi 22 juillet : apéritif chez Pierre et Aurore puis au restaurant « La cheminée » Digue de mer
- le lundi 5 août au restaurant « Comme vous voulez » Digue de mer
- le lundi 26 août à bord du Princess Elisabeth



In memoriam

Cet été a malheureusement été endeuillé par le décès brutal le 29 juillet de notre ami et past-Président Bertrand Guelque. De nombreux membres ont apporté leur soutien lors des funérailles qui se sont déroulées le samedi 3 août en l'Eglise du Sacré Cœur, place Turenne à Malo.

Nous adressons à Sonia, son épouse, à Simon et Hadrien, ses enfants, toutes nos condoléances et notre soutien moral dans ces moments toujours difficile.

Bertrand a été intronisé au Club le 6 novembre 2006. Il a rempli au sein du club de nombreuses fonctions et en particulier il a été Président en 2015-2016. Il a également participé à de nombreuses actions avec entre autre nos actions sociales après du Relais des Moères ou nos actions « don de soi » comme les journées du Diabète ou de la vue. Toujours souriant et généreux il était très apprécié par l'ensemble des membres du club. Sa disparition laissera un grand vide et son image restera toujours celle d'un Lion responsable et actif. Paix à son âme.



La vie des commissions

Commission action sociale : 5000 enfants vivent leur rêve

Comme chaque année nous offrons la possibilité à 10 enfants défavorisés de la région de passer une semaine de vacances à Samer. le lundi 12 août nous les avons accueillis avant leur départ en bus. Ils étaient tous ravis de pouvoir bénéficier de cette semaine, même si pour certains c'était la première fois qu'ils quittaient papa et maman. Nous leur souhaitons un excellent séjour. Au programme : la plage d'Hardelot, le parc Bagatelle, Mareis à Boulogne, parc aquatique et bien d'autres distractions.



Et lors du retour à Dunkerque tous les enfants ont été ravis de leur séjour.



C'est vraiment une action à poursuivre chaque année.

La vie des autres clubs

Lions club Dunkerque Jean Bart

J'ai rencontré Jean Claude Gabant du club Jean Bart. Il souhaitait connaître la date de nos principales actions pour les intégrer dans son agenda. Seront inscrits: la chapelle de Carnaval, le Ball trap et la Homard feest.

Il me donne également les dates de leurs manifestations que je vous demande d'inscrire dans votre agenda :

- Opération brioches les 12, 13 et 14 décembre
- La chapelle de carnaval à Malo le dimanche 1^e mars

Prochaine réunion

Nous retrouverons les Jardins du Soubise pour notre réunion de rentrée le lundi 9 septembre



Philippe Loock
Secrétaire
Lions Club Dunkerque Force 9